

# 岩滑小学校だより やかちの風



平成24年  
2月23日  
第198号

今年は例年になく大雪で、豪雪地帯では大変なご苦勞をされています。朝会でも子どもたちに雪の重さについてお話をしました。

寒さはまだまだ厳しいものの、季節は春へと向かっています。冬至の頃に比べ、日照時間が1時間近く長くなっています。日の暮れも徐々に遅くなり、光の春を実感することができるようになりました。

2月14日(火)学校公開日には、雨で足元の悪い中、多数ご参観くださいましてありがとうございました。真剣に授業に取り組んでいる様子やお子さんの楽しそうな笑顔を見ていただけたことと思います。6年生も6年生らしくなり、以前のざわついた雰囲気なくなってきました。ほとんどの子どもたちが卒業を前にして、やっと「今、自分は何をするべきか。どのようにしたらよいのか。」ということに気付いてくれたように感じます。6年生全員が「人に迷惑をかけない」「当たり前ことは当たり前にする」「きまりを守る」等々、社会生活の基本をきちんと理解して卒業してほしいと願っています。卒業式は3月19日(月)です。

<校長>

## ～「半田市小学校音楽会」で

### 5年生がすばらしい歌声を披露しました～

2月2日(木)、「半田市小学校音楽会」が雁宿ホールで開催されました。本校では毎年5年生が参加します。1月の中旬から練習を重ね、当日は見事な歌声と演奏を披露できました。合唱曲は「Friend of Stars ☆宇宙への手紙☆」、合奏曲は「ライン地方の舞曲」「プレスト」をおこないました。

「ライン地方の舞曲」は緩やかなドイツの風景が目に浮かぶような演奏ができました。「プレスト」とは、「速く」という意味で、名前のおりスピード感のある曲です。練習では勢いを出すのに苦勞していましたが、タンバリン、トライアングル、ピアノの打楽器に合わせソプラノとアルトリコーダーの音が重なり、迫力のある演奏となりました。

「Friend of Stars ☆宇宙への手紙☆」は、体育館の練習では、初めはなかなか声が出ていませんでした。しかし、発声練習を重ね、1月30日の朝会で校内発表を行い、しだいに自信をもって歌えるようになりました。2月2日の本番では力強さのなかに、響きのある美しい声も加わり、見事な2部合唱の演奏となりました。

保護者の皆様には雪で足元の悪いなか、たくさんの方々にお越しいただきありがとうございました。演奏後の温かい拍手は子どもたちへの励ましとなりました。



## ～「学校公開日」へのご参観ありがとうございました～

2月14日(火)に第3回学校公開日を行いました。朝早くから多くの保護者の方々にご参観いただき、ありがとうございました。

5年生は、2～4限目に各学級で、半田市立病院のお医者さんをお招きし、「命の授業」を行っていただきました。初めて聴診器を使って自分の心臓の音を聞きました。どの子も生きている実感を感じることができました。その後、実際にあった事故や病気で病院に入った患者さんの気持ちについて話を聞きました。「生きていきたい」という気持ちが伝わりました。



5限目には、4～6年生が「100%歯みがき集会」(学校保健委員会)に参加しました。5年生の児童がブラッシング委員として、村井学校歯科医さんの指導を5月から受けて、100%歯みがきに挑戦してきました。集会で、その成果を発表しました。多くの児童が100%歯みがきに近づくことができました。

また、インターネットで口腔内の歯垢をつくる細菌の様子を見ました。自分の口の中に

同じような細菌がいると思うと驚くばかりでした。

## ～児童会活動「エコキャップ・テープ 芯集め」 ご協力ありがとうございました～

2月20日(月)、1月から児童会で集めてきたペットボトルキャップを児童会役員が回収ボランティアに持って行きました。

全部で90キログラムありました。45人分のポリオワクチンをアフリカに送ることができます。ありがとうございました。

児童会が1月に発案し、役員が各学級の朝の会に出向き、協力を呼びかけてきました。どの学級も大きなビニール袋にキャップをいっぱい入れて集めてくれました。



### ～予防が大切インフルエンザ～

2月中旬からご心配をおかけしました、本校のインフルエンザの流行も、終息を迎えつつあります。ご家庭での適切な対応に感謝申し上げます。しかし、世の中では、まだまだインフルエンザがひろがっています。今一度、「うがい・手洗い」に心がけ、健康な生活を送っていただきたいと思います。